



Regierungsratsbeschluss vom 25. März 2014

Änderung der Verordnung über die Reduktion der CO₂-Emissionen (CO₂-Verordnung), Vernehmlassung

P140368

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Umwelt.

Begründung

Die vom Bund in die Anhörung geschickte Änderung der CO₂-Verordnung betrifft lediglich verschiedene Vereinfachungen bei den Verfahren zur Befreiung der CO₂-Abgaben sowie zum Zertifikatehandel. Aus diesem Grund verzichtet der Regierungsrat auf eine inhaltliche Stellungnahme, begrüsst jedoch generell jede Vereinfachung bei Vollzugsverfahren.

